

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUEBEC

Instruction sur la Bénédiction

Bénir signifie donner ou souhaiter quelque bien. Il n'y a proprement que Dieu qui bénisse de la première manière, parce que c'est de lui que viennent tous les biens du corps et de l'âme. Les anges et nos semblables nous bénissent de la seconde manière, lorsqu'ils nous souhaitent quelque bien ou le demandent à Dieu pour nous.

Quel est l'effet de la bénédiction des parents ? De même que Dieu permet souvent, comme le prouvent des histoires authentiques, que la malédiction des parents soit suivie de son effet, ainsi il exauce souvent les vœux qu'ils font pour leurs enfants. De là vient la coutume chrétienne des parents de donner la bénédiction à leurs enfants le matin et le soir, lorsqu'ils changent d'état et lorsqu'ils quittent la maison paternelle.

Quelle est la vertu de la bénédiction du prêtre ? Elle est très grande, parce que c'est au nom de l'Église et par les mérites de Jésus-Christ qu'il la donne ; il faut donc en faire le plus grand cas. Que les parents suivent l'exemple de ceux qui présentaient leurs enfants à Jésus-Christ, afin qu'il leur imposât les mains et qu'il les bénit ; qu'ils aient soin de faire bénir les leurs par les prêtres, qui sont les représentants de Jésus-Christ.

Quel est l'effet de la bénédiction de Dieu ? Elle couronne de succès toutes les entreprises de celui qui la possède ; elle multiplie toutes choses dans ses mains, et lui rend possible ce que d'autres tentent vainement avec des ressources beaucoup plus grandes.

Chronique de la "Semaine Religieuse"

Comme on devait s'y attendre, le cardinal Plouc n'a pas laissé sans réponse les attaques dirigées contre lui par l'auteur du *Testament d'un antisémite*. Il vient de publier une brochure de 50 pages,